

Messe Frankfurt

Veranstaltungen in Russland ausgesetzt

Dienstag, 01.03.2022

Die Messe Frankfurt wird aufgrund der aktuellen Lage zunächst keine Veranstaltungen in Russland mehr durchführen. Das teilte die Messe Frankfurt GmbH soeben mit. Wörtlich heißt es:

"Die russische Invasion in der Ukraine bedroht auf nie dagewesene Weise das friedliche Zusammenleben in Europa. Die Messe Frankfurt unterstützt alle Sanktionsmaßnahmen der Bundesregierung. Vor diesem Hintergrund hat die Geschäftsführung der Messe Frankfurt heute beschlossen, Veranstaltungen ihrer Tochtergesellschaft Messe Frankfurt RUS bis auf Weiteres auszusetzen."

Veranstaltungen in Russland ausgesetzt